GABRIELLOIS NOVEMBRE 2018 PUBLIÉ LE 30 OCTOBRE 2018

Saint-Gabriel avait décrété samedi le 29 septembre 2018 sa journée de la culture.

Pour souligner cette journée, sous la thématique des mots, le trio Sophie Poulin de Courval saxophoniste, Maryse Durette pianiste et accordéoniste et Mathilde Desjardins chanteuse a présenté un thème fort intéressant « sans cent mots ».

Sous la forme de chansons connues interprétées de façon instrumentale et reprises avec les paroles, ce concert a su charmer le public présent. En sortant, on entendait fredonner tantôt du Félix, tantôt du Dubois et même notre Bolduc nationale.

L'Église de Saint-Gabriel a été encore par son caractère intimiste et une sonorité remarquable, le lieu de prédilection pour présenter ce type d'événement.

Merci au public, merci à la Fabrique et au plaisir de se rencontrer de nouveau.

René Lavoie, maire de St-Gabriel